

Omnisports/Jeux africains 2015 - Basket-ball Le Gabon subit la loi de l'Angola



Photo : Brice BANDOMA

Ce dunk symbolise la domination angolaise sur le Gabon.

JNE

Brazzaville/Congo

LES équipes masculine et féminine gabonaises de basket-ball ont été ébréchées par leurs homologues angolaises sur le score respectivement de 104 à 49 et 60 à 47. C'était jeudi soir, au gymnase de Makélékélé.

Pour son premier match dans les Jeux du cinquante-naine « Brazzaville 2015 », l'équipe masculine gabonaise, classée 8e au dernier Afrobasket « Tunisie 2015 », n'a donc pas fait le poids devant le vice-champion d'Afrique en titre. Fébriles défensivement et moins percutantes offensivement, les Panthères du



Photo : Brice BANDOMA

Marvin Mapaga et ses coéquipiers évoluant au pays ont affiché leurs limites au plus haut niveau

Gabon ont vécu un terrible crève-cœur de la part des Palancas Negras d'Angola décidées à marquer leur territoire et à défendre vaillamment leur statut de place forte du basket-ball africain. Score final du match : 104-49 pour l'Angola. Ce statut de place forte du basket-ball continental, les

Angolaises l'ont également défendu avec la manière devant les Gabonaises. Des Gabonaises qui, par rapport à leur premier match où elles s'étaient lourdement inclinées (26-82) devant les Sénégalaises, ont mieux joué, se permettant même le luxe d'aller à la mi-temps avec un score de parité (30-30).



Photo : Brice BANDOMA

Géraldine Robert a rendu moins lourd le second revers des Gabonaises à Brazzaville.

Ce léger mieux est dû à l'incorporation dans l'équipe de Géraldine Robert, absente lors de la première sortie gabonaise, la veille. Robert est une joueuse qui a beaucoup de talent et d'expérience. Son aura permet aux joueuses autour d'elle d'être motivées. Et c'est ce qui s'est passé face à l'Angola qui n'a assuré

son succès qu'au retour des vestiaires et ce grâce à son vécu dans les matches à enjeu. Score final du match : 60-47 pour l'Angola. Côté gabonais, les meilleures joueuses ont été Géraldine Robert (14 points), Foxias Folake Abiola (11 points) et Tania Angue Ngoua (9 points).

Football/Espagne/3e journée

Atletico-Barça, les grandes manœuvres commencent

AFP

Madrid/Espagne

L'ARTILLERIE offensive de l'Atletico Madrid, remaniée à l'intersaison, va connaître son baptême du feu face à un FC Barcelone léthal en attaque mais désarmé en défense à l'occasion du premier vrai choc du Championnat d'Espagne, samedi (18h30 GMT) pour la 3e journée.

Epreuve du feu pour Atletico et Barça

Avec deux victoires en autant de rencontres, l'Atletico (3e, 6 points) et le Barça (4e, 6 pts) peuvent viser la première place de la Liga : en attendant les matches des coleaders Vigo et Eibar (6 pts), respectivement contre Las Palmas et Malaga dimanche, le vainqueur de samedi au stade Vicente-Calderon prendra

les commandes du classement provisoire.

Il y a de la revanche dans l'air entre les deux derniers champions d'Espagne. C'est au Camp Nou que les "Colchoneros" avaient conquis le titre en mai 2014 (1-1), et c'est au Calderon que Lionel Messi a inscrit le but du sacre en Liga en mai dernier (1-0).

Depuis, la ligne offensive de l'Atletico a bien changé. Exit Mario Mandzukic, Raul Garcia et Arda Turan, remplacés par le Colombien Jackson Martinez, l'Argentin Luciano Vietto ou l'ailier belge Yannick Ferreira Carrasco. Le Français Antoine Griezmann, lui, est resté au club pour devenir l'homme fort de la nouvelle attaque madrilène, laquelle va devoir prouver son efficacité. "Nous avons fait une très bonne pré-saison, cela nous aide à nous sentir bien sur le terrain et à bien nous trouver", s'est réjoui Griez-

mann, auteur d'un but et deux passes décisives lors des deux premiers matches. Pour sa part, le Barça présentera une attaque toujours aussi redoutable dans le sillage du trident "MSN", Messi-Suarez-Neymar. L'Argentin et le Brésilien ont marqué ces derniers jours avec leurs sélections respectives, tandis que l'Uruguayen Suarez avait inscrit le but de la victoire contre l'Athletic Bilbao pour la 1re journée (1-0). En défense, en revanche, ça grince : le gardien chilien Claudio Bravo (mollet) a déclaré forfait et sera remplacé par l'Allemand Marc-André ter Stegen, qui obtient une nouvelle chance après de récentes performances mitigées. A cette indisponibilité s'ajoute notamment celle de Dani Alves, blessé, tandis que Sergi Roberto, qui dépanne au poste de latéral droit, est en phase de re-

prise.

Ronaldo, enfin en ordre de bataille ?

C'est une curiosité de ce début de saison : ni Lionel Messi ni Cristiano Ronaldo n'ont marqué lors des deux premières journées. Pour Messi, pas d'inquiétude, car l'Argentin a par ailleurs inscrit un doublé en Supercoupe d'Europe (5-4 a.p.) contre Séville, un but en Supercoupe d'Espagne contre Bilbao (0-4, 1-1) et trois autres en sélection. Mais Ronaldo, lui, attend toujours son premier but de la saison après quatre matches officiels.

"Personne ne doute de sa qualité. Il va marquer beaucoup de buts si l'équipe se crée des occasions", a récemment assuré l'entraîneur du Real Madrid Rafael Benitez.

Il serait bon pour le Portugais et pour le Real (5e, 4 pts) que cela se vérifie dès

samedi (14h00 GMT) sur la pelouse de l'Espanyol Barcelone (8e, 3 pts). D'autant que la 1re journée de Ligue des champions se profile dès la semaine prochaine pour la "Maison blanche", comme d'ailleurs pour le Barça, l'Atletico, Séville et Valence.

Valence en terrain miné

Il ne fait pas bon aller jouer au stade El Molinon de Gijon : le Real y a peiné lors de la 1re journée (0-0) et le club promu, porté par une chaude ambiance, espère récidiver contre Valence (9e, 2 pts) samedi (16h15 GMT).

Malgré un recrutement encadré par cause de dettes passées, le Sporting Gijon a enchaîné deux nuls pour son retour dans l'élite et compte autant de points que son adversaire du week-end.

Autant dire que Valence, qui a enregistré le renfort

du défenseur tunisien Aymen Abdennour, va devoir se ressaisir pour aborder sereinement la C1 la semaine prochaine.

Le programme (en heures GMT):

Levante - Séville FC (joué hier)

Samedi:

(14h00) Espanyol Barcelone - Real Madrid

(16h15) Sporting Gijon - Valence

(18h30) Atletico Madrid - FC Barcelone

(20h00) Betis Séville - Real Sociedad

Dimanche:

(10h00) Grenade - Villarreal

(14h00) Athletic Bilbao - Getafe

(16h15) Celta Vigo - Las Palmas

(18h30) Malaga - Eibar

Lundi:

(18h30) Rayo Vallecano - Deportivo La Corogne

France - 5e journée

Michel doit stabiliser l'OM, Lacazette revient à l'OL

AFP

Paris/France

MICHEL doit éviter une nouvelle rechute de Marseille pour son troisième match sur le banc, tandis qu'Alexandre Lacazette, rétabli, revient dans les rangs de Lyon, privé de Nabil Fekir grièvement blessé, lors de la 5e journée du Championnat de France ce week-end.

Michel, réglages et séduction

Sur le terrain, Michel a connu le meilleur (6-0) à la maison contre Troyes et le pire à Guingamp (2-0). Dans

son Vélodrome dimanche (19h00 GMT), son équipe doit se rassurer face à Bastia, finaliste de la dernière Coupe de la Ligue, qui connaît un bon début de saison (une seule défaite, à Saint-Etienne avant la trêve, contre deux victoires et un nul).

L'OM a encore deux matches pour se régler, contre les Corses et le modeste club néerlandais de Groningue en Europa League jeudi. Car le 20 septembre, c'est Lyon qui déboule au Vélodrome.

Loin des pelouses, Michel continue son opération séduction, à coups de photos sur son compte Twitter le montrant à la découverte de

sa nouvelle ville, en chemise et baskets tendance sur le port de Marseille.

Lyon, Lacazette très attendu

Lacazette, rétabli de ses douleurs dorsales, est très attendu à plus d'un titre, samedi (15h00 GMT) contre Lille. En premier lieu, il doit porter l'attaque lyonnaise désormais privée pour six mois de son prodige Fekir, gravement blessé avec l'équipe de France.

"Alex" doit aussi se réconcilier avec un public qui l'avait sifflé à Gerland lors de la défaite contre Rennes (2-1). Son match raté - alors que le joueur était diminué - avait été mal vécu par les fans de l'OL, qui attendent beau-

coup de lui après une revalorisation salariale conséquente cet été.

Lyon retrouvera ensuite mercredi la Ligue des champions avec un adversaire facile, les Belges de La Gantoise.

L'Europe dans les têtes

Il n'y a pas que l'OM et l'OL qui vont penser un peu aux matches européens pendant la L1 ce week-end. Monaco va devoir jongler entre valises et billets d'avion. L'équipe de Leonardo Jardim se déplace dimanche (12h00 GMT) à Ajaccio chez le Gazélec, puis prendra la direction jeudi de la Belgique pour jouer contre Anderlecht en Europa League. Le club de la Principauté

devra éviter tout faux pas pour ne pas écorner davantage son image peu flatteuse après la vente du jeune attaquant français Anthony Martial pour 80 M EUR, qui relègue ses ambitions sportives au second plan.

La saison marathon se poursuit pour Saint-Etienne,

passé cet été par le 3e tour de qualification puis par un barrage d'Europa League. Samedi, les Stéphanois se rendent à Montpellier (18h00 GMT) avant d'accueillir jeudi les Norvégiens de Rosenborg, veille connaissance qu'ils avaient déjà croisée en 2008 en C3.

Bon à savoir

•FOOTBALL

-Assemblée générale ordinaire du club O'Mbilanziami, samedi 12 septembre 2015 à partir de 10h 00 au lycée Djoue-Dabany de Libreville.

-Finale de la 9e édition des Jeux Ombilasuku, entre Lekoni-Lekori et Ier Arrondissement de la commune de Franceville, ce samedi 12 septembre, à partir de 16h 00, au stade Henri-Sylvoz de Moanda.